



SVP Fraktion
Jürg Messmer
Hofstrasse 19
6300 Zug

Parlamentarischer Vorstoss GGR
Eingang : 16.11.2007
Bekanntgabe im GGR : 20.11.2007

Stadthaus am Kolinplatz

6300 Zug

Zug, 15. November 2007

Postulat betr. Abschaffung der Umweltkommission der Stadt Zug

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Mit dem vorliegenden Postulat lädt Sie die Fraktion der Schweizerischen Volkspartei ein, die Notwendigkeit der Umweltkommission der Stadt Zug zu überdenken und diese abzuschaffen. Wir möchten Sie bitten, uns hierüber Bericht zu erstatten.

Begründung:

Nach § 4 der Verordnung des Stadtrates über die Organisation der Umweltkommission der Stadt Zug vom 31. Januar 1995 berät die Umweltkommission den Stadtrat in allen Umweltfragen. Sie nimmt Stellung zu Umweltfragen, die ihr vom Stadtrat oder vom Chef der Sozial-, Gesundheits- und Umweltabteilung vorgelegt werden. Die Kommission kann weitere, ihr wichtig erscheinende Umweltprobleme behandeln.

Im Hinblick auf die enormen Belastungen, die mit Inkrafttreten der Zuger Finanz- und Aufgabenreform (ZFA) auf die Stadt Zug zukommen, ist es aus Sicht der SVP Fraktion unerlässlich, dass die Stadt Zug überall den Sparhebel ansetzt, wo es möglich ist. Und möglich ist es bei der Umweltkommission. In der Stadtverwaltung arbeitet bereits ein gut bezahlter vollamtlicher Stadtökologe mit einem Mitarbeiterstab. Für eine Umweltkommission, die dem Stadtrat zusätzlich zu diesem professionellen Stab des Stadtökologen beratend zur Seite steht, besteht mithin keine Notwendigkeit. Die SVP Fraktion ist deshalb der Meinung, dass der Stadtrat die Verordnung über die Umweltkommission aufheben muss und gänzlich auf diese Kommission verzichtet. Für den Bericht des Stadtrates bedankt sich die SVP Fraktion.

Hochachtungsvoll

Jürg Messmer
GGR-Fraktionschef SVP